

# HACE 30 AÑOS

**El Heraldo 6 de Mayo de 1995**

## **EXITOSA INAUGURACIÓN EN NUESTRO MUSEO**

El museo de Arte y Artesanía de Linares, adhiriéndose al aniversario de Linares, ha inaugurado la muestra fotográfica “La Familia” el día de ayer, en las Salas del Museo, con gran asistencia de público. Esta muestra nació del Concurso Mundial de la UNESCO ACCU de fotografía, 1993, que recibió 10.570 obras fotográficas de 133 países, fotos que revelan el drama del nacimiento, matrimonio, amor familiar, costumbres, lazos familiares con la influencia de la presente situación internacional y otras vistas interesantes y emocionantes.

## **DIABETÓN SE REALIZÓ EN LINARES**

La Asociación de Diabéticos de Linares, a través del voluntariado Damas de Amarillo organizó ayer en la Plaza de armas de esta ciudad, una Diabetón destinada a educar a la Comunidad. La Presidenta de la institución, Alina Flores, explicó a El Heraldo que la labor educativa consiste en entregar información para prevenir la enfermedad de la diabetes, en lo que respecta básicamente a la alimentación y cuidados.